

白鳥

～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

5月になりました

令和7年度が始まり、1か月が過ぎました。

新学期当初はピンク色の花びらをつけていた桜の木にも、運動場のくすの木さんにも若葉が茂り、新緑がまぶしく輝いています。

あっという間に夏が来そうです。

子供たちも新学期の緊張感が少しずつほぐれ、表情も少しずつ柔らかくなってきました。本格的に学習・活動に取り組ませていきたいと思えます。

交通安全教室

4月24日に交通安全教室を行いました。

神埼警察署・崎村駐在所から警察の方、交通指導員の方、神崎市役所の交通防災担当の方においでいただき、指導をしてもらいました。

1・2年生は、教室でお話を聞いた後、実際に冠者神社前の丁字路まで歩きながら、歩く際の注意点などを学びました。「ちゃんと歩道を行けば大丈夫！」と思っていたら、意外と細い路地がたくさん通りに面していて、よく確認をしないと危ないと思う箇所がたくさんありました。



また、3～6年生は、体育館でのお話の後、運動場で自転車の実技訓練をしました。自転車も車両（車の仲間）なので、自分が事故に遭わないようにするとともに、自分も事故を起こさないようにすることが大切だということが分かりました。きちんとルールを守って、安全に気をつけながら乗ることが大切でした。

交通安全教室が終わった後、指導をしてくださった方とお話をすると、

- 東部小の子供たちは、とてもよく挨拶をする。
- 子供たちは、道を渡ったあと、止まってくれた車に頭を下げている。

ことを褒められました。また、これから事故に遭わないために、

- 県内では、とび出しによる事故が多い。左右をよく確認して道を渡る。また、縁石の上を歩いたり、ふざけて友達を押ししたりしない。
- 歩道を歩く時に横に広がると、追い越す自転車等は、車道にはみ出ることになる。そのことが事故につながる。登下校時は一列で歩道の右側を歩く。

などのご指導をいただきました。

今後も、子供たちが交通事故に遭わないように、ご家庭・地域でもご指導よろしくをお願いします。

LEVER(リーバー)での連絡について

学校からの緊急連絡や保護者様からの欠席連絡等で、連絡アプリ LEVER を使っています。保護者様から LEVER を使って学校に連絡を入れられる際、以下の点にご注意・ご協力ください。

- ① 欠席・遅刻の連絡のみ入れる。出席の連絡は必要なし。8時を過ぎたら電話で連絡する。

各担任は8時までには届いた分を確認しています。8時以降は確認できませんので、その際は電話(44-2211)でお知らせください。相談されたいことなどは、メール機能ではなく、直接ご連絡ください(メール機能は確認できません)。

- ② 欠席・遅刻の連絡は、当日の朝入れる。

例えば、日曜日に発熱し、月曜日は休ませようとする際、日曜日にリーバーで連絡を入れても、学校では、月曜日に入力された分しか見えません。欠席・遅刻される日の朝に入力してください。